

新たなスタート！

千葉県ユース(U15)トーナメントは、1回戦で河原塚中に2 - 3で敗れ中学年代での公式戦は終了しました。13名の3年生の皆さん、お疲れさまでした！

残念ながら相手に勝つことはできませんでしたが、最後までよく頑張りました。

普段の調子がでなかった、運がなかった、もう一回やれば、と、もし思っている人がいたらそれは違います。あまりに甘い考えです。言葉ではありません。

2年半にわたる、一日一日の積み重ねを凝縮した試合です。この試合であなたが表現した、とめる・ける・はしる・たたかう、の一つ一つが自分の現在なのです。

何度もいってききましたが、サッカーは積み重ねのスポーツです。やはり我慢や努力が必要です。目標を持って自分に甘えず継続してください。奥の深～い「サッカー」の本当の魅力に出会ってください。

今後、希望高校進学に向けて勉強に邁進する人、進路が決まってその高校で練習を始める人等それぞれですが、クラブとしても練習する環境は準備します。先輩がほとんどいない環境で育って少し心配ですが、新たなステージに向けてのスタートです。目標を持って頑張りましょう。

2006年 春

実績も練習する場所も、なにもないクラブに入団して走ってきた3期生のみんなに感謝します。

スタッフもみんなと一緒に成長しました。環境もどんどん良くなり、みんなが頑張っているから今の2年生がいます。そして、1年生はセレクションをやるまでになりました。歴史をつくってくれました。つたなく、甘い部分もたくさんありますが、なにもかもが初めてでトライ&エラーの繰り返しでした。クラブユース選手権、県ユース、そして最後の一戦もスタッフはものすごく勉強になりました。サッカーの恐さを思い知りました。やはり、日々の一步一步に集中していくしかないとあらためて実感しました。

この土台を必ずいかしていきます。名実ともに充実したクラブに成長するよう努力していきます。

3期生のみんなも卒業するまでは、クラブの3年生です。

一区切りついた今、冷静にまわりをみてください。「感謝の気持ち」を忘れずにもっともっと、真の強い男子に成長するよう努力してください。

やればできます！ 自信をもって！！

2008年9月22日 大川